
UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI FIRENZE 
FACOLTÀ DI AGRARIA 

CORSO DI LAUREA di 1° Livello in SCIENZE E TECNOLOGIE AGRARIE 
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DEL 25 novembre 2003 
 
PRESIDENTE PROF. ORESTE FRANCI 
SEGRETARIO  PROF. SIMONE ORLANDINI 
 
 Il giorno 25 NOVEMBRE 2003 alle ore 11.00 presso l'Aula Magna della Facoltà di Agraria 
di Firenze, in seguito a regolare convocazione, si è riunito il Consiglio di Corso di Laurea di I° 
livello in Scienze e Tecnologie Agrarie. 
All’appello dei convocati risultano: 

  P A G 
 Docenti    
 1. Prof. Abrami Alberto   X 
 2. Prof. Antongiovanni Mauro  X  
 3. Prof. Baldi Fabio X   
 4. Prof. Barbari Matteo  X   
 5. Prof. Belcari Antonio   X 
 6. Prof. Bellini Elvio   X 
 7. Prof. Bennici Andrea  X   
 8. Prof  Calamai Luca   X 
 9. Prof. Calamassi Roberto   X   
 10. Prof. Campodoni Gustavo      X 
 11. Prof. Camussi Alessandro   X   
 12. Prof. Degl’innocenti A. X   
 13. Prof. Dimase Antonio X   
 14. Prof. Dini Mario X   
 15. Prof. Franci Oreste X   
 16. Prof. Giacomin Antonio X   
 17. Prof. Heimler Daniela X   
 18. Prof. Lenzi Anna   X 
 19. Prof. Longinetti Marco X   
 20. Prof. Nencetti Walter  X  
 21. Prof. Olivetti Rason Aldo X   
 22. Prof. Orlandini Simone     X   
 23. Prof. Polidori Roberto  X   
 24. Prof  Rinaldelli Enrico   X 
 25. Prof. Stefanini Federico Mattia   X 
 26. Prof. Surico Giuseppe X   
 27. Prof. Tallarico Remigio X   
 28. Prof. Tredici Mario   X 
 29. Prof. Vazzana Concetta X   
 30. Prof. Vecchio Vincenzo  X  
 31. Prof. Viviani Carlo   X 
 32. Prof. Zanchi Camillo   X 
 Rappresentanti degli studenti    
 33. Bigiarini Marco X   
 34. Gori David X   
 35. Martinelli Andrea. X   
 36. Murrar Bilal X   

P: presente, G: assente giustificato, A: assente  
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All’ordine del giorno: 
 
1) Comunicazioni 

2) Approvazione verbale seduta precedente 

3) Pratiche studenti 

4) Provvedimenti per la didattica 

5) Pagina WEB 

6) Valutazione della didattica del CdL 

7) Riordino corsi di studio di primo e secondo livello (inizio discussione) 

8) Varie ed eventuali 

 
 

1) COMUNICAZIONI 
 
a) Il Presidente comunica che venerdì 5 dicembre a Pescia si svolgerà un convegno su “Il rischio 
chimico in agricoltura” 
b) Il Presidente comunica che dal Dipartimento di Biologia Vegetale è stato inviato un documento 
contenente osservazioni su un’ipotesi di riordino della didattica 
 

2) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 
 
Il Dr. Dimase chiede di modificare da assente ad assente giustificato i precedenti verbali in quanto 
in anno sabbatico 
 

3) PRATICHE STUDENTI 
 
a) Delibere per riconoscimento esami sostenuti all’estero nell’ambito del programma 
ERASMUS/SOCRATES. 
 
Allo studente VETTORI FILIPPO iscritto per l’ AA 2002-03 al 5° anno in corso del Corso di 
Laurea in Scienze e Tecnologie Agrarie (V.O. 5 anni),  si convalidano i seguenti esami sostenuti 
presso la Escuela Tecnica Superior de Ingenieros Agronomos y de Montes della Universidad de 
Cordoba: nell’ambito del programma ERASMUS/SOCRATES 
 

Esame sostenuto Esame convalidato interamente o in parte votazione
   
Produccion de Herbivoros (8) Zootecnica speciale con colloquio 

integrativo sull’allevamento dei suini 
30/30 

Diagnostico y lucha contra las 
enfermedades de las plantas (5,5) 

Patologia vegetale con esame integrativo 
su Patologia speciale (malattie), 
Fisiologia delle malattie 

(24/30) 

Microbiologia(6) Microbiologia agraria con esame 
integrativo su  Microbiologia del suolo 

(25/30) 

(1) Il corso che non ha un esame corrispondente presso la nostra Facoltà può essere riconosciuto come corso a libera 
scelta, se lo studente è iscritto alla laurea triennale, mentre può essere riconosciuto come profilo professionale se 
inserito dallo studente nel piano di studi autonomo.   

(2) Indicare la votazione conseguita che servirà alla commissione d’esame per assegnare il voto finale del C.I., tenendo 
conto anche delle votazioni conseguite negli esami convalidati; 
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(3) quando un esame è convalidato con colloquio integrativo significa che l’esame sostenuto è nel complesso 
equivalente all’intero esame che si convalida e necessita soltanto di un colloquio per confermare la convalida, 
pertanto la votazione conseguita non viene modificata. 

 
 

4) PROVVEDIMENTI PER LA DIDATTICA 
 
a) Il Presidente sollecita i docenti all’invio del programma del corso per l’inserimento nella pagina 
web 
b) Il Presidente invita i docenti a terminare le lezioni del primo quadrimestre entro la data stabilita 
nel calendario dei corsi 
c) Il Consiglio discute a proposito della convalida dei periodi di tirocinio. Esistono problemi 
normativi che devono essere tenuti in considerazione, prima di convalidare periodi lavorativi. 
d) Il Presidente espone il problema della scarsa informazione sui problemi della didattica nei 
riguardi di studenti, docenti, responsabili strutture didattiche. E’ auspicio comune che venga al più 
presto indetta una riunione per affrontare questa problematica. 
 

5) PAGINA WEB 
 
Il Presidente mette in risalto la necessità di predisporre strumenti informativi specifici per il Corso 
di Laurea. In particola la predisposizione di una pagina WEB. Dopo approfondita discussione il 
Consiglio delibera l’istituzione di una Commissione che affronti il problema composta da: Vazzana, 
Campodoni, Polidori, Baldi. 
 

6) VALUTAZIONE DELLA DIDATTICA DEL CDL 
 
Il Presidente mostra le ultime statistiche relative agli studenti iscritti al CDL. 
Il Presidente mostra i dati relativi alla valutazione della didattica del CDL. Dopo approfondita 
discussione con numerosi interventi che evidenziano i problemi legati all’interpretazione di tali 
risultati, ma anche la loro importanza per il miglioramento della didattica del CDL, il Consiglio 
delibera che tale aspetto dovrà essere affrontato in sede di Facoltà ed eventualmente sarà creata una 
commissione specifica. 
 

7) RIORDINO CORSI DI STUDIO DI PRIMO E SECONDO LIVELLO (INIZIO 
DISCUSSIONE) 

 
Il Presidente comunica che sono in corso numerose riunioni a diversi livelli (Ministero, Ateneo, 
Facoltà) per affrontare il tema del riordino della didattica in relazione alla emanazione della prevista 
Legge di riordino. Al momento non risultano chiari i termini e le modifiche che dovranno essere 
apportate. Dopo una lunga ed approfondita discussione il Consiglio, su proposta del Presidente, 
delibera l’istituzione di una Commissione che si occupi di predisporre una eventuale proposta di 
riordino da sottoporre al Consiglio in una successiva seduta. Tale Commissione sarà composta da: 
Franci, Calamai, Zanchi. 
 

8) VARIE ED EVENTUALI 
 
Non vi sono argomenti di discutere 
 

La seduta è tolta alle 13.00 
 
Firenze 25 NOVEMBRE 2003 
 
Il Presidente         Il Segretario 
Prof. Oreste Franci        Prof. Simone Orlandini 

 3


	Docenti
	Rappresentanti degli studenti
	Firenze 25 NOVEMBRE 2003


